
Pièces 8 Pièces

Superficie 186 m²

Référence 1098

Prix 1 190 000 €

La Turbie
Maison à vendre (06320)
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Sur un terrain d'environ 2000 m2, villa  à  rénover,  avec possibilité  d'extension.  Au

rez-de-chaussée : vaste entrée, cuisine ouverte sur véranda, salle à manger/séjour

avec  cheminée  donnant  sur  un  balcon/terrasse,  bibliothèque,  buanderie,  salle

d'eau/WC,  un  bureau  pouvant  servir  de  chambre  (12,45  m2),  une  chambre.  Au

premier  étage  :  deux  chambres  dont  l'une  avec  placards  et  la  seconde  avec

balcon,  salle  de  bains  avec  WC  +  un  appartement  séparé  (pouvant  être  relié)

entièrement rénové et  comprenant  une vaste entrée,  salon/salle  à manger/cuisine

ouverte et équipée, une chambre, une salle d'eau ...

On a  plot  of  2000 m2,  villa  to  renovate.  On the  ground floor:  large  entrance  hall,

kitchen  opening  onto  a  veranda,  dining/living  room  with  fireplace  opening  onto  a

balcony/terrace,  library,  laundry  room,  shower  room/WC,  an  office  that  can  be

used as a bedroom (12.45 m2), a bedroom. On the first floor: two bedrooms, one

with  fitted  wardrobes  and  the  second  with  balcony,  bathroom  with  WC  +  a

separate  apartment  (which  can  be  connected)  completely  renovated  and

comprising a large entrance hall, living/dining room/open and equipped kitchen , a

bedroom, a bathroom with WC. In the basement: ...

UNIT IMMOBILIER

6, avenue du Général de Gaulle - 06320 LA TURBIE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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